

**DASRIZAL**  
**KETUA YAYASAN STKIP PGRI SUMATERA BARAT**  
**(1990-2020)**

*DIAJUKAN KEPADA PANITIA UJIAN FAKULTAS ILMU BUDAYA  
UNIVERSITAS ANDALAS SEBAGAI SALAH SATU SYARAT UNTUK  
MENDAPATKAN GELAR SARANA HUMANIORA*



**MUHAMMAD FAJRUL HADI**

1610712025

**JURUSAN ILMU SEJARAH**  
**FAKULTAS ILMU BUDAYA**  
**UNIVERSITAS ANDALAS**

**2021**

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul: Dasrizal “Ketua Yayasan STKIP PGRI SUMATERA BARAT (1990-2020).” Penulisan biografi ini bertujuan untuk melihat sosok Dasrizal secara deskriptif naratif, dan mengungkap latar belakang kehidupan secara pribadi dan profesional sebagai Ketua Yayasan Sekolah Tinggi Keguruan Ilmu Pendidikan (STKIP) PGRI Sumatera Barat. Tulisan ini juga mendeskripsikan perjalanan karir Dasrizal sebagai seorang pendidik dan melihat pemikiran-pemikirannya yang dituangkan melalui karya-karyanya.

Bentuk penulisan skripsi ini adalah biografi yang menggambarkan atau memperkenalkan seseorang melalui kisah hidupnya. Penelitian ini menggunakan metode sejarah yang meliputi empat tahapan diantaranya, heuristik (pengumpulan sumber primer dan sumber sekunder), kritik (kritik intern dan kritik ekstern), interpretasi (penafsiran sumber), dan terakhir historiografi (penulisan hasil penelitian). Pengumpulan data penelitian dilakukan dengan dua cara, yaitu penelitian pustaka dan wawancara. Hal tersebut dilakukan untuk menghasilkan karya sejarah yang bersifat deskriptif naratif.

Adapun hasil penelitian ini membahas perjalanan hidup Dasrizal, yang meliputi (1) latar belakang keluarga Dasrizal dan lingkungan sosial Dasrizal dalam membentuk pribadinya sebagai seorang pendidik, yang mana dukungan keluarga dan faktor lingkungan sosial memberi pengaruh kuat dalam mewujudkan cita-citanya menjadi seorang pendidik (2) perjalanan karir Dasrizal sebagai seorang pendidik yang dimulai sejak tahun 1990, dan (3) sistem kepengurusan Dasrizal selama menjadi ketua yayasan di STKIP PGRI Sumatera Barat juga dijabarkan di dalam tulisan ini. Sebagaimana, batasan dalam penulisan ini meliputi batasan temporal yang diambil dari perjalanan setiap titik pencapaian yang diraih Dasrizal. Pada periode 1990, kali pertama Dasrizal menjalankan peran dan tanggung jawabnya sebagai pendidik. Sedangkan, tahun 2020 dijadikan batasan akhir penelitian, karena pada tahun ini berakhirnya jabatan Dasrizal sebagai Ketua Yayasan STKIP PGRI Sumatera Barat untuk periode jabatan lima tahunnya. Selama berkiprah sebagai tenaga pendidik telah banyak pengalaman dan prestasi yang diraih oleh seorang Dasrizal. Selain itu, Dasrizal juga pernah menjabat sebagai Sekretaris Unit Pengalaman Lapangan STKIP PGRI tahun 1997-2004, Wakil Ketua III STKIP PGRI dua periode dari tahun 2004-2008 dan 2008-2012, Wakil Ketua II tahun 2012-2016, Ketua Yayasan dua periode tahun 2010-2015 dan 2015-2020, Ketua Aliansi Penyelenggara Perguruan Tinggi Indonesia (APPERTI) tahun 2017-2021.